
Estimadas familias, 

 

Estos dos últimos ejercicios han venido marcados por la pandemia del COVID-19, por tanto no 
se han podido realizar actividades y eventos con normalidad. Las familias que son nuevas en el 
centro, no han tenido la oportunidad de disfrutar y conocer actividades habituales del AMPA 
como: 

- Actividades extraescolares 
- Tardes lúdicas (junio y septiembre) 
- Escuela de Navidad o Pascua 
- Escuela para padres 
- Curso de técnicas de estudio (alumnos quinto y sexto) 
- Colaboración en la Carrera Memorial Manuel Ramírez (exterior del centro) 
- Merienda de Carnaval 
- Trobada d’escoles en Valencià 
- Conmemoración 25 de noviembre contra la Violencia de Género (confección de 

pancarta con alumnos, ganadora los dos últimos años) 
- Cena de fin de curso 

 

Las circunstancias acontecidas, no ha hecho posible la celebración de estos eventos, no 
obstante, el reducido grupo de personas que forman la junta directiva, hemos estado trabajando 
para facilitar los procesos a las familias que forman parte de esta asociación, por ejemplo: 

- Reserva y distribución de libros; se creó un formulario online para que cualquier socio/a 
con un smartphone, pudiera hacer la reserva e inscribirse como socia o socio. 
Las medidas de seguridad impiden el contacto social, por esta razón buscamos la forma 
de continuar dando un servicio, que si bien supone muchos días de trabajo con la 
comprobación de las inscripciones y reservas, comprobación de pagos, reserva de los 
lotes con la papelería, gestión y comprobación de las reservas, distribución de los libros 
por las clases, recogida de los cheque libro, aclaración de dudas con socios…creímos que 
este servicio era mas necesario que nunca, para evitar colas en la papelería y el 
consiguiente riesgo de exposición al virus. 

- Gestión y distribución de la agenda escolar del centro para los alumnos de primaria. 
- Pedido y distribución de la camiseta del centro, gestión de los pedidos facilitando 

medios de pago, transferencia y Bizum, para evitar el contacto físico. 
Como este año no ha habido salidas del centro y puesto que hay pedido mínimo, el 
último año no la hemos ofrecido, en septiembre se continuará dando este servicio. 

- Gestión de la escuela matutina; cada mes se confecciona la remesa de recibos 
domiciliados, según los días de los cuales se ha hecho uso de este servicio. 

- Gestión para la adquisición de la “Mantacole”; pedimos presupuesto a diferentes 
proveedores, comprobamos la calidad de los diferentes productos, preparamos la 
documentación para pedir la parte subvencionada por el Ayuntamiento (50%). 
Ante el protocolo que obliga a la ventilación continua de las aulas, y pensando en el 
bienestar y la salud de nuestros hijos e hijas, pensamos que era un producto necesario. 
El CEIP Beato Jacinto Castañeda, es el único centro escolar de la ciudad que ha 
distribuido la Mantacole a todos sus socios gratuitamente. 



- Colaboración y mediación con la dirección del centro, en aquellas cuestiones que nos 
han planteado las familias. 

- Estamos presentes en el Consell Escolar del centro, en las reuniones de AMPAS de 
Xàtiva, en la federación de AMPAS FAMPA y tenemos representación en el Consell 
Escolar Municipal. 
Toda la información de interés la hacemos llegar a las familias a través del Grupo de 
Vocales, creado para facilitar la comunicación de las familias con la Junta directiva; 
canales de comunicación como este grupo, la web del AMPA y el whatsapp, ha hecho 
posible que la información llegue a todos los socios, el “feedback” en la comunicación 
facilitada, gracias a la inestimable colaboración de los vocales de aula, nos ayuda a 
mejorar día a día. 

- Como en años anteriores, hemos colaborado con el tradicional concurso de “Postales 
Navideñas”, así como en la adquisición de dos aparatos de aire acondicionado que 
faltaban a causa del desdoblamiento de algunas aulas. 

- La distribución de la lotería de navidad, con el nuevo sistema, ha sido un éxito. 

 

El motivo de esta comunicación, es que conozcáis como socios y socias de esta asociación, 
que se hace con vuestras aportaciones, como se defienden los intereses de nuestros hijos e 
hijas, en definitiva, que hacemos en el AMPA. 

No hemos podido celebrar ninguna asamblea general de manera presencial por razones de 
seguridad,  hay convocada una asamblea general virtual para el día 10 de junio, gracias a la 
sala facilitada por la dirección del centro, esperamos la máxima afluencia para poder 
explicaros todas las dudas que puedan plantearse. 

Por último, queremos explicar, que continuamos trabajando con la ilusión que comenzamos, 
con la misma vocación de servicio a las familias y por el bienestar de nuestros hijos e hijas, 
pero también somos madres, hemos padecido esta pandemia con las mismas 
incertidumbres que todas vosotras, con las mismas limitaciones sociales. 

Puede ser no hemos hecho todo lo que hacía falta, pero lo que es seguro, es que hemos 
hecho lo que creíamos más importante, la creación de un censo de alumnos y una base de 
datos de las familias, la creación de canales de comunicación y transmisión de información, 
la normalización de los documentos y de la contabilidad de una asociación, en definitiva, 
hemos hecho lo que hemos podido hacer las que somos, con un censo de casi seiscientos 
alumnos en tiempos de pandemia. 

En cualquier caso, os pedimos disculpas por aquello que propusimos al inicio de nuestro 
mandato, modificación de estatutos para poder celebrar elecciones abiertas, es una tarea 
muy complicada y no hemos tenido manos, por el hecho de que algunos miembros de la 
junta abandonaron el proyecto. No obstante, aquellas personas que quieran hacer las cosas 
de forma diferente, tienen la oportunidad de presentar candidatura en la próxima asamblea, 
nosotras ayudaremos en la transición como no puede ser de otra manera. 

Os esperamos a todos y todas en la asamblea general, 

Atentamente,  

La Junta Directiva.  


